



Béjar ofrece a la Universidad su oferta de ocio con descuentos para estudiantes

La ciudad quiere implicar a los jóvenes en sus actividades deportivas y culturales y en el sector comercial ■ La propuesta está destinada a los 30.000 alumnos de los cuatro campus

TEL | BÉJAR

Béjar ha querido ofrecer a la Universidad de Salamanca su oferta de ocio con descuentos para los más de 30.000 alumnos de los cuatro campus universitarios.

Así fue transmitido por el alcalde de Béjar, Alejo Riñones, y el vocal, Cipriano González, al presidente de la comisión económico-financiera de la Universidad de Salamanca, Pedro Díaz, que presidió en la ciudad la primera reunión de plan de actuaciones del Consejo Social de esa institución.

El encuentro se enmarca dentro de la ronda de visitas a las ciudades vinculadas a la Universidad y, en Béjar, Pedro Díaz escuchó las propuestas del alcalde bejarano y su compañero de Corporación. En concreto, la unión de vínculos entre Béjar, como sede de la Escuela de Ingenieros, y los estudiantes se centran en la obtención de descuentos en el comercio así como en las instalaciones deportivas y culturales del Ayuntamiento bejarano a través del carnet universitario. Esas rebajas se ampliarán también a la estación de La Covatilla, que apuesta por el viernes como día dedicado a los esquiadores universitarios. "Se trata de buscar un atractivo para los alumnos y que trasladaré al Consejo Social", afirmó ayer Pedro Díaz.

Por su parte, el alcalde bejarano, Alejo Riñones, mostró su interés en alcanzar ese acuerdo con la Universidad porque "tenemos mucho que ofrecer a los alumnos en cuestiones deportivas y de ocio pero también de acceso a la vivienda y en la obtención de beneficios en su vida diaria".

Además, en la reunión, hablaron incluso de facilitar el desarrollo de proyectos fin de carrera en las instalaciones rehabilitadas como centro para emprendedores o en el vivero de empresas. Esta idea supone la implicación, tam-



Alejo Riñones, Pedro Díaz y Cipriano González se reunieron ayer en el Ayuntamiento de Béjar. | TEL

OTROS ASUNTOS DE LA REUNIÓN

Supresión del grado de textil. El presidente de la comisión económico-social también recibió las "quejas" sobre la supresión del grado de textil aunque resaltó el esfuerzo realizado por la Universidad para dar continuidad a esa titulación que, en los últimos años, apenas tenía alumnado.

Plan director de El Bosque. Otro de los temas tratados en la reunión fue el jardín renacentista de El Bosque, donde el Ayuntamiento ha propuesto usos vinculados a la Universidad. Sin embargo, Pedro Díaz descartó incorporar esa institución al plan director del jardín renacentista porque "carece de medios económicos".

Contratación de profesores. El alcalde de Béjar, Alejo Riñones, también habló con Pedro Díaz sobre la contratación de profesores pero afirmó que "la Universidad está muy controlada por la Junta y no podemos contratar así como así".

bién, de la Cámara de Comercio e Industria de Béjar.

Por su parte, Cipriano González, vocal en el Consejo Social, destacó que esos descuentos ya fueron planteados desde la legislatura anterior y quiso destacar también la necesidad de acercar alumnos extranjeros hasta la Escuela de Ingenieros. Todas las propuestas planteadas ayer en la reunión serán presentadas al Consejo Social para su estudio y posible desarrollo en el plan de actuaciones del Consejo Social y, en concreto, en el apartado destinado a la mejora de las relaciones con los consistorios de las localidades como campus periféricos.